

令和4年度 田村市立大越中学校だより



なるがみ

令和4年4月16日 NO.1

文責 大越中学校長 伊藤 恒明

<https://tamura.fcs.ed.jp/>

基本テーマ : 生徒同士, 生徒と教師, 保護者との望ましい人間関係づくり

<令和4年度 よろしくお願ひいたします>

4月6日(水)、午前中に始業式、午後に入学式を行い、新年度がスタートしました。今年度は、1年生が24名、2年生が28名、3年生が32名で、生徒数は合計84名です。それに教職員23名を加えると、総勢107名となります。

今年度も保護者の皆様方や地域の皆様のご支援やご協力をいただきながら、全教職員で一丸となって、お子様のよりよい成長のために取り組んでまいります。どうぞ、よろしくお願ひいたします。

また、相談したいことや心配なことがあれば、遠慮せずに学校にご連絡ください。



<令和4年度 大越中学校 教育の重点について>

教育目標である「創造性豊かな生徒」「思いやりのある生徒」「健康で明るい生徒」を柱にして、以下の3点について重点的に取り組んでまいります。

- 「教わる」から「学び取る」へ、生徒主体の授業の充実
- 生徒指導の充実を図り 思いやりの心と規範意識を育てる
- 基本的な生活習慣の確立と安全意識を高め 命を大切にする教育を推進する

また、学校のポータルサイト等を活用し、学校の様子や情報を発信しながら、家庭・地域と連携し、信頼される開かれた学校を目指してまいります。

なお、詳細につきましては、PTA全体会要項に令和4年度大越中学校グランドデザインが入っていますので、ご覧ください。

<感染症対策について>

すでに報道等でご存知かと思いますが、感染力が強いオミクロン株BA.2への置き換わりが更に進んでいくことが懸念されるなど、依然として予断を許さない状況にあることから、県内において「感染拡大防止重点対策」が5月15日まで延長されました。

田村市教育委員会からの学校教育に対する具体的な指示はこれからですが、これまでの感染対策を継続するとともに、感染症を広げないためにも、本人およびご家族に発熱等の風邪症状がある場合や体調に異変を感じた場合には、無理に登校しないことの徹底が重要です。また、登校後に、発熱等があった場合には早退などの対応をとることになります。保護者の皆様には、ご理解とご協力をよろしくお願ひいたします。